

Liebe Sportsfreunde und Sportsfreundinnen,

das Sportjahr 2013 ist abgeschlossen - gespannt blicken wir auf 2014!

Begonnen hat das Jahr 2013 in unserer Kreisgruppe mit der Kreismeisterschaft der FH -Kreismeisterschaft am 25. August beim HSV Wegberg, bei der auch kreisgruppenfremde Hundeführer mit ihren Hunden starten konnten. In dem Bereich FH1 konnte Heike Ailbout mit Duck van Tessinij's mit sehr guten 94 Punkten den Titel Kreismeister FH 1 mittlerweile zum 3. Male für sich entscheiden. Auch im Bereich FH 2 gab es an der Spitze keine Veränderung: Heinz Ziemes und Boris hatten mit vorzüglichen 96 Punkten auch in diesem Jahr die Nase im wahrsten Sinne des Wortes vorne. Für die reibungslose Durchführung dieser Veranstaltung möchte ich mich nochmals recht herzlich beim HSV Wegberg bedanken und den Gewinnern meinen herzlichen Glückwunsch aussprechen!

Im September folgte dann unsere Kreismeisterschaft der BH-Hunde, die in diesem Jahr vom PHV Viersen ausgetragen wurde - vielen Dank nochmals hierfür. Besonders hervorheben möchte ich die tolle Resonanz dieser Prüfung: sehr viele Hund-Hundeführer-Teams zeigten gute bis vorzügliche Leistungen, auch wenn einige Hunde an diesem Tag unter Leistungsrichter Herrn Wrede leider nicht bestehen konnten - lasst den Kopf nicht hängen, beim nächsten Mal klappt es sicher wieder wie erhofft!

Die ersten drei Plätze sicherten sich Klaus Hahues vom HSC Kempen und Umgebung, gefolgt von Michael Luckfiel vom MV Krefeld-Wallenburg auf Platz 2 und schließlich Silvia Pongs vom MV Wegberg auf Platz 3.

Meinen herzlichsten Glückwunsch sowohl an die Erstplatzierten als auch an alle übrigen Hundeführer, die an diesem Tag erfolgreich die BH-Prüfung ablegen konnten!

Zu guter Letzt hätten wir eigentlich sehr gerne die Kreismeisterschaft IPO ausgetragen, doch auch in diesem Jahr musste die Prüfung leider aufgrund fehlender Meldungen ausfallen. Dies ist aus meiner Sicht sehr schade, gilt die Kreismeisterschaft immerhin auch als Qualifikationsprüfung zur Landesmeisterschaft und ermöglicht auch unerfahrenen Hundeführern an einer vereinsübergreifenden bzw. überregionalen Meisterschaft teilzunehmen! Ich würde mir sehr wünschen und mich überaus freuen, wenn in diesem Jahr wieder einige Hundeführer und Hundeführerinnen diese Qualifikationsmöglichkeit wahrnehmen würden!

Am 28. und 29.09.2013 fand die VPG Landesmeisterschaft Nord-Rheinland in Neuss-Reuschenberg statt, für die sich aus unserer Kreisgruppe in diesem Jahr rund 6 Hundeführer qualifiziert hatten. Besonders schön an dieser Veranstaltung war in diesem Jahr, dass die Austragung in einem Stadion stattfand - ein ganz besonderes Erlebnis für alle Starter, aber auch für die Zuschauer!

Folgende Teams aus unserer Kreisgruppe sind gestartet:

Platz 2	Patrizia Manca mit Chucky des Mauvais, 282 Punkte SG - Quali zur BSP
Platz 4	Arnd Großmann mit G1 v.d. goldenen Bernsteinsonne, 277 P. SG - Quali zur BSP
Platz 11	Dagmar Lücke mit Cera von Maliattack, 269 Punkte G
Platz 17	Erwin Wolters mit Iwo de l'origine de faucon rouge, 263 Punkte G
Platz 19	Daniel Wagner mit Odin, 256 Punkte G
Platz 21	Gerd Hinkelmann mit Barac von Hamelon, 252 Punkte G

Besonders beglückwünschen möchte ich Patricia Manca und Arnd Großmann, die sich durch ihre herausragenden Leistungen erfolgreich zur BSP im nächsten Jahr qualifizieren konnten. Ich drücke euch die Daumen, dass ihr an diese tollen Leistungen weiter anknüpfen könnt und wünsche schon jetzt viel Glück!

Als letzte sportliche Veranstaltung auf überregionaler Ebene in unserem Landesverband fand am 05. + 06.10.2012 die FH- Landesmeisterschaft statt, die vom MV Zülpich ganz hervorragend ausgerichtet wurde. Für unsere Kreisgruppe waren 6 Hundeführer/innen mit ihren Hunden qualifiziert. Insgesamt zeigten alle Hunde hervorragende Leistungen, sodass sich einige direkt zur BSP des DVG in Gommern qualifizieren konnten. Im Einzelnen nahmen folgende Sportskollegen teil:

FH1:

Platz 1 Erwin Wolters mit Iwo de l'origine de faucon rouge, 100 P. „V“  
Platz 3 Heike Ailbout mit Duck van Tessinij's, 96 P. „V“  
- Christiana Walter mit Klopfer Arrack's Home, leider in die Verleitung gegangen...

FH2:

Platz 2 Christiana Walter mit Cliff von der Sofienhöhe, 97 P. „V“ – Quali zur BSP  
Platz 4 Heinz Ziemes mit Boris von Edipsos, 96 P. „V“ – Quali zur BSP  
- Alwin Weis mit Senta vom Kapbusch, leider in die Verleitung gegangen...

Zu den Ergebnissen möchte ich allen Teilnehmern recht herzlich gratulieren, vor allem natürlich allen qualifizierten Hundeführern; Viele konnten sich bereits zum wiederholten Male erfolgreich für die BSP-DVG qualifizieren!

Nur rund 3 Wochen später konnten unsere qualifizierten Kreisgruppenmitglieder dann auf der BSP in Gommern erneut ihr Können unter Beweis stellen.

Wir müssen uns immer vor Augen halten, dass auch unsere Hunde hin und wieder schlechte Tage haben und besonders im FH-Bereich eine erfolgreiche Prüfung von sehr vielen äußerlichen Faktoren abhängig ist. So konnten unsere beiden Starter Christiana Walter und Heinz Ziemes die BSP insgesamt leider nicht erfolgreich beenden, da beide Hunde in die Verleitung gegangen sind.

Dennoch eine - wie ich finde - große Leistung, auf der höchsten Meisterschaft des DVG im Starterfeld mitmischen zu können und dazu möchte ich euch nochmals recht herzlich beglückwünschen!

Wie ihr seht, haben die Mitglieder unserer Kreisgruppe in 2013 im VPG- und FH -Bereich erneut ordentlich mitgemischt und waren sogar einige Male auf dem Siegerpodest vertreten, wir sind sehr stolz auf die gezeigten Leistungen und Ergebnisse aller Hundeführer und ihrer Hunde und hoffen, euch durch unsere Anwesenheit und auch Unterstützung vor Ort in evtl. schwierigen Momenten helfen zu können!

Leider sind die Teilnehmer auf kreisinternen Prüfungen tendenziell immer noch rar gesät, sodass wir teilweise auch kreisgruppenfremde Teams zu Prüfungen zulassen. Die Kreismeisterschaft IPO konnte in diesem Jahr jedoch mangels Teilnehmer zum 2. Mal gar nicht ausgetragen werden... Hier wäre es sehr schön, wenn die Mitglieder unserer KG doch wesentlich aktiver werden würden und z.B. die Kreismeisterschaften als Generalprobe vor weiteren überregionalen Prüfungen ansehen oder als direkte Qualifikation zur Landesmeisterschaft nutzen würden.

Abschließend möchte ich mich nochmals recht herzlich und ausdrücklich bei allen ausrichtenden Vereinen bedanken, denn ohne Euch wäre natürlich auch keine Prüfung möglich, wir konnten vor Ort stets eine tolle Organisation vorfinden!

Vielen Dank und alles Gute für das Jahr 2014!

Franz Schäfer  
OfG, Obmann für Gebrauchshundesport